
cooperativistas y 

miembros de 

equipos de 

otros, vinculados 

al PSOE dieron 

la victória a 

Castro 

José Jiménez, 
(gerente de GISA) 

Julio García Madrid, 
(Fogesa) 

José Manuel Fernández, 
(vocal de "Vecinos Unidos) 

Manuel Morajudo, 
(vocal de "Vecinos Unidos") 

Javier Gónzalez, 
(miembro del equipo gestor 

de "Vecinos Unidos") 

50 ptas 
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rispulo Nieto, representante de los cooperativis
tas del Sector 111, se manifiesta dispuesto a 
emprender acciones legales contra la construc
tora BAMI a causa de lo que él califica como 
"presuntas irregularidades urbanísticas en el 
Sector 111" en la zona denominada Sexto cintu
rón. BAMI saltó durante la pasada semana a las 
páginas de los medios de comunicación a conse
cuencia de la venta de la parcela 19 a la coopera
tiva PSV. 

a policía local intenta forzar al Ayuntamiento a la 
negociación en torno a dos conceptos que hace 
poco más de un afio les llevaron a la huelga. 
Estos son la disponibilidad y las horas extras. Al 
cierre de esta adicción, no se había llegado a 
ningún acuerdo, a pesar de las reuniones mante
nidas entre el comité de empresa y Paco Díaz. 

a lista de candidatos a delegados en el Congreso 
de la Federación Socialista Madrilefia encabeza
da por Pedro Castro "barrió" a la propuesta por 
el ex-alcalde de Getafe y actual director de 
MERCASA, Jesús Prieto. Entre los electores, 
personas muy cercanas al Ayuntamiento geta
fense: .. 
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GETAFE EXPRES OPINION 

EDITORIAL 

PINCHAR CON GRACIA 

Así no 
1991 es un ano en el que el ambiente en los distintos municipios 
va a estar "caldeadito", y no precisamente a causa del "efecto in
vernadero". Menos de cinco meses para la celebración de las 
elecciones indican que nos queda todo ese tiempo para que los 
distintos lideres de los partidos políticos nos "vendan la moto" de 
todo lo bueno que quieren hacer para el pueblo. Y nosotros nos 
preguntamos, ¿por qué no lo han hecho ya? Parece que en lugar 
de plantear las buenas ideas en los plenos prefieren guardárselas 
para que engrosen su proyecto electoralista. 
Porque lo que está claro es que si el Ayuntamiento hace las cosas 
mal, no vale con acusar al partido de la mayorla. Bien es cierto que 
contra catorce votos del PSOE, los restantes grupos de la oposi
ción poco pueden hacer, pero ¿hay que dejar de intentarlo? 
Creemos que no. Pero lo que los "plumillas" creamos o dejemos 
de creer les importa más bien poco. Lo único que interesa es que 
los escándalos no salpiquen y mantenerse impolutos ante la cita 
electoral que aguarda.■ 

Se eligieron los delegados 
de la FSM 
y se adjudica El Casar 
Coincidencia o no, tuvieron que ser elegidos los delegados 
getafenses que acudirán a su cita en el Congreso de la Federación 
Socialista Madrilena antes de que El Casar se adjudicara. 
Casualidad o no, algunos de los que eleglan a esos delegados 
optaban a la adjudicación de los terrenos. 
Coincidencia o incidencia, casualidad o causalidad, la lista 
"acostista" del alcalde "anti-leguinista" barrió. 
Huelgan los comentarios.■ 

por Lope de Pega 
"Año nuevo, vida nueva" 
dice un refrán popular. 
Toda Europa se renueva; 
pero Getafe ... ¡ ni hablar! 

El asunto del catastro 
fue un fracaso de Solchaga 
pero el de don Pedro Castro 
tampoco le va a la zaga. 

El hospital no se abrió 
y el follón no hay quien lo evite 
y aunque el alcalde juró 
¡Pedro Castro no dimite! 

Claro que lnaugu~ó el parque 
"Lorenzo Azofra Cervera" 
pero nos hizo un "embarque" 
¡un embarque de primera! 

En verdad lo inauguró 
con su carita de santo 
pero luego lo cerró 
¡y lo cerró a cal y canto! 

Y remató la faena 
con los pisos de El Casar 
que pusó la Nochebuena 
y siguen sin habitar. 

Y al contemplar tal fracaso, 
el pueblo le dice, no en balde, 
"¡de las promesas, ni caso 
si el que promete es alcalde!" 

Materiales de Construcción CORTES 
1 

AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 

Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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GETAFE EXPRES VISOR 

Nieto dice que rebajaron el precio del suelo, presuntamente, de manera ilegal 

Se querellarán contra BAMI por <<presuntas irregularidades 
urbanísticas>> en el sexto cinturón 

Críspulo Nieto, miembro de un grupo de 
cooperativistas afectados del Sector 111, 
aseguró, la semana pasada, estar ini
ciando los trámites para querellarse cri
minalmente contra la constructora 
BAMI y la junta de compensación del 
Sector III por <<Un presunto delito de 
maquinación para cambiar el precio de 
unos terrenos adquiridos en el sexto 
cinturón de Getafe>>. Por otra parte, 
Nieto cree que<< la venta de la parcela 
19 a PSV es una jugada maestra de 
BAMI, ya que el gobierno municipal no 
tiene narices para quitarle una parcela a 
PSV». 

R.C./A.C. 

Según Nieto, <<reclamaremos a BAMI 
quinientos cincuenta millones, ya que esta 
constructora tiene escriturados a su nom
bre 45. 000 metros cuadrados que no ha 
pagado con la excusa de que no servían 
para construir, posteriormente, construyó 
en ellos>>. El futuro demandante afirma 
que «BAMI deberá pagar por cada metro 
de estos doce mil pesetas, precio al que la 
constr-uctora está vendiendo terrenos, 
como la parcela 19, en esa misma zona>>. 
Por otra parte, Crfspulo Nieto pedirá a la 
constructora que cumpla con lo reflejado 
en el pliego de condiciones de la Junta de 
Compensación, ya que la empresa cons
tructora sobre las cantidades de demora un 
tanto por ciento que equivale al IPC y piden 
que se apliquen el interés básico del Banco 
de España, un 4% más, es decir, una 
diferencia deciento cincuenta millones de 
pesetas. 
Crfspulo Nieto ha añadido que «ante la 
pasividad de los grupos políticos he creido 
conveniente intervenir ya que el Ayunta
miento, que es parte de la junta de compen
sación que negocio la venta de los terrenos 
a BAMI, no ha dicho nada>>.<<Se ha ido 
a bajar el precio del suelo descaradamente 
en perjuicio de los propietarios>>, indica 
Nieto. 

<<Relación de Intereses entre BAMI y la 
Junta de Compensación>> 

En caso de que los grupos municipales 
políticos no se personaran como acusa
ción, el demandante afirma que <<VOY a 
tener que pensar que existen intereses 
creados>>. La Plataforma para la Promo
ción de la Vivienda pidió al Ayuntamiento 
que se creara una Comisión investigadora 
que clarificara los hechos. Dicha Comisión 

dio la razón a la Junta de Compensación y 
a BAMI. 
No obstante, Nieto afirma que <<antes de 
que se realizara el concurso en el que BAMI 
y la sociedad de Gestión y Desarrolllo 
Urbanístico Espacio 2000 iban a realizar vi
viendas, apareció un módulo publicitario en 
un periódico madrileño que anunciaba que 
estás dos sociedades iban a realizar una 
promoción de viviendas en el sexto cintu
rón. Comprobamos en el Registro Mercan
til- dice Nieto- que personas que formaban 
la sociedad Espacio 2000 eran miembros 
de la Junta de Compensación que negocia
ba la venta de los terrenos a BAMI». 
Ajuicio del denunciante, <<existe una rela
ción de intereses entre la Junta de Com
pensación y BAMI, tú me vendes el terreno 
y yo te contrato a tí para gestionar las 
viviendas>>. Según asegura Nieto, 
<<Juan Claudia de Ramón era consejero 
de BAMI y de COMILSA, esta última es la 
constructora que contrata Espacio 2000 
para que le construya la cooperativa Cerro 
Buen avista>>. 
Por último, respecto a la posible venta de la 
parcela 19 a PSV por parte de 8AM 1, 
Crfspulo Nieto manifesto que <<es una 
jugada perfecta de BAMI, ya que el Ayun
tamieno no va a tener narices para interve
nir el terreno a PSV>>. Hay que recordar 
que existe un acuerdo de Pleno por el que 
dicha parcela no se puede vender.■ 

Estafeta y Ágora. entre otras, 
guedan fuera 

El Ayuntamiento 
adjudica 

las parcelas para 
construir la 

vivienda social en 
<<El Casar>> 

El Ayuntamiento debería adju
dicar, en el Pleno del día die
ciocho, seis parcelas en el po
lígono de <<El Casar» a va
rias cooperativas. En dicho 
polígono se construirán seis
cientas viviendas sociales de 
protección oficial. 
Como ya publicó este sema
nario, el Ayuntamiento lleva 
ya cuatro meses de retraso en 
la adjudicación y según la 
coop~rativa <<Vecinos Uni
dos>>, <<este retraso será un 
precio a pagar por los cooper
tavistas, ya que se incremen
taran los costes de construc
ción y de gestión de la vivien
da>>. 
GETAFE EXPRES ha tenido 
acceso al fallo del concurso 
que será: PSV, Pio Baroja, 
Vecinos Unidos, Getafe 92 y 
Vitra se llevarán una parcela 
pequefia, mientras que Puerta 
de Andalucía conseguirá la 
parcela grande. Se quedan 
fuera Estafeta, Ágora Sur, Vi
vir en Getafe y Casa de Anda
lucía. Fuentes municipales 
aseguraron que Pio Baroja 
podía caerse a última hora de 
la lista y que, muy remotamen
te, cabría la posiblidad de que 
Vecinos Unidos se quedara 
fuera por las últimas «sali
das de tono» de Críspulo 
Nieto, vocal de Vecinos 
Unidos.■ 
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El absentismo laboral entre los educadores es más alto que en las demás profesiones 

Dos meses sin profesor 
El colegio público Ramón y Cajal ha 
estado desde el día 22 de noviembre 
sin un profesor y sin que la Adminis
tración pusiera remedio hasta que 
los padres amenazaron con cerrar el 
colegio hace una semana.Ni siquie
ra la intervención del concejal de 
Educación del Ayuntamiento de 
Getafe ante el Ministerio sirvió para 
dar una solución rápida al proble
ma, ya que incluso a él le estuvieron 
dando largas, prometiendole que 
encontrarían un sustituto en el 
menor tiempo posible sin que esto 
se llevara a efecto. 

• Alejandro Castellano 

Los padres de alumnos del colegio público 
Ramón y Cajal, situado en el sector Tres, 
amenazaron la semana pasada con llevar 
a cabo movilizaciones debido a la falta de 
un profesor desde hace dos meses. Inclu
so convocaron un Consejo Escolar extraor
dinario donde se propuso el cierre del 
colegio y una concentración ante el Minis
terio de Educación y Ciencia ante lo insos
tenible de la situación . 
El resto del personal docente intentó sol
ventarlo sacrificando sus horas no lectivas. 
Se da la circunstancia que varios niños con 
problemas de integración están en la clase 
donde se produce la ausencia. 
Algunos han llegado a pensar que los cole
gios públicos sufren el abandono de la 
Administración y esto les obliga a llevar a 
sus hijos a la enseñanza privada. "El PSOE 
nos lo puso al principio muy bien , pero 
ahora con todo el dolor de mi corazón los 
tendré que llevar a un colegio privado. A mi 
no me importa que subvencionen a estos, 
pero los centros públicos son los que deben 
tener los medios suficientes", afirmó la 

Rafael Caño también está pendiente de 
la solución de la Dirección Provincial. 

madre de un alumno. 
El concejal de Educación del Ayuntamiento 
de Getafe, Rafael Caño, se reunió hace un 
mes con representantes de los padres de 
alumnos del colegio y prometió ponerse en 
contacto con la Dirección Provincial. Según 
Caño, << se me garantizó que el día 4 de 
enero estaría nombrada una profesora 
para sustituir a la que estaba de baja,y no 
ha sido así según la información que tengo 
del propio jefe de estudios del centro>>. 

El Ayuntamiento no puede dar solucio
nes 

A juicio del Concejal de Educación, al 
Ministerio le queda por resolver como 
sustituir a los profesores de EGB que 

causan baja por enfermedad, mientras no 
se articule una metodología diferente. Y 
añadió que << vamos a andar de cabeza 
todos. Ellos porque estoy convencido de 
que están interesados en encontrar mode
los diferentes y nosotros que como respon
sables intermedios nos vemos pillados 
para poder dar soluciones>>. 
El Ministerio de Educación había confirma
do al responsable municipal del área que 
todo estaba preparado para que a la vuelta 
de las vacaciones de Navidad los alumnos 
tuvieran la clase cubierta a través de la 
adjudicación de un interino, «pero no se 
ha efectuado, y me parece normal que se 
movilicen y vayan a la Dirección General de 
Educación a pedir explicaciones>>. 
La Administración no encuentra soluciones 
para evitar que dicho absentismo perjudi
que a los alumnos. En la zona sur hay 
experiencias como es el caso de Parla 
donde el Ayuntamiento gestiona una bolsa 
de suplencias por enfermedad que le ofre
ce el Ministerio en EGB,<<pero como lo 
que no se ha estructurado bien es el méto
do para que no se produzcan más sustitu
ciones que las normales pues, una vez que 
se ha agotado la bolsa, Parla tiene los 
mismos problemas que nosotros.Así no se 
soluciona el problema, aunque se gana en 
operatividad al gestionar la sustitución 
desde el municipio y no tener que plantear
selo a Madrid>>, opina Caño. 
Por otra parte la Administración articuló a 
principios de curso otra fórmula que consis
tía en otorgar a los colegios más profesores 
de los necesarios, que se ocuparían en 
tareas de laboratorio o biblioteca como 
forma de entretener el tiempo hasta que se 
produjera una baja. Sin embargo, cuando 
esta llegaba, el equipo directivo de los 
centros no la cubría con estos profesores 

· de apoyo, porque consideraban esencial 
su labor en los cometidos antes 
mencionados . ■ 
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El concejal de Industria rec_onoce la pésima situación del polígono El Rosón 

<<No se puede mantener 
un polígono en esas condiciones>> 
Los empresarios de El Rosón han denunciado en múltiples ocasiones la situación de su 

polígono. Carencias como alumbrado público, recogida de basuras y vigilancia, junto con la 
inexistencia de vías de acceso, dificultan la realización de negocios. Francisco Hita, el con

cejal de Industria, asegura que la solución está gestándose. 

• Soledad Galiana 

El Plan de Reforma Integral de 
Áreas Industri ales (PRIAI) 
podía haber so lucionado la si
tuación del polígono de El 
Rosón . Sin embargo, ayunta
miento de Getafe y Comunidad 
de Madrid optarón finalmente 
por destinar ese 30% de sub
vención de los fondos FEDER, 
procedentes de la comunidad 
europea y gestionados por la 
CAM, a finalizar las obras que 2 
años antes se habían iniciado 
en el polígono Los Ángeles. 
Francisco Hita, concejal de 
Industria, significa que «había 
dos opciones, o empezar el 
trabajo por El Rosón o ultimar el 
trabajo en el polígono de Los 
Ángeles. En principio íbamos a 
por la primera idea, queríamos 
trabajar sobre el polígono El 
Rosón, y así se lo comunica
mos a la Comun idad; quería
mos que los fondos fue ran al 
polígono el Rosón>>. Sin em
bargo , según manifiesta el 
concejal de Industria, dos fue
ron los problemas de El Rosón 
que le desbancaron de esa 
oportunidad, Kelvinator y el 
desacuerdo entre los empresa
rios. 
Kelvinator es, en la actualidad, 
un solar que ocupa más de un 
30% del total del suelo indus
trial de El Rosón . Esta factoría, 
cerrada desde hace años, sig
nifica un problema para solu
cionar la urbanización de El 
Rosón , ya que al no ser utiliza
do para desarrollar ninguna 
actividad, la empresa no está 
interesada a destinar los fon
dos que le corresponden en la 
financiación del arreglo urba
nístico. <<¿Oué hacemos con 
el tema de Kelvinator? El pro
blema es que polígonos hay 
muchos y la Comunidad está 
dispuesta a poner un montante 

Este es el polígono El Rosón. Foto Miguel Martín . 

de dinero siempre que los 
empresarios pongan otra par
te. Los empresarios dicen que 
están dispuestos a ponerlo, 
pero quién pone la parte de 
Kelvinator, que es un treintay
tantos por ciento del total>>, 
pregunta Francisco Hita. 

« El proyecto 
prácticamente ultimado>> 

Uno de los empresarios de El 
Rosón, Gabriel Navarrete, 
manifestó en su día que si el 
30% aportado por la Comuni
dad cubría la parte proporcio-. 
nal de la financiación de la 
obra, los empresarios esta
ban dispuestos a cubrir el 
montante restante para facul 
tar las vías de acceso y propi
ciar el "lavado de cara" que el 
polígono tan_to necesita. 
<<Una cosa es que me lo 
digan tomándome un café y 
otra que me lo den por escrito. 
Es díficil que un empresario 
opine a que otros empresarios 
opinen. Hay que buscar las 
fórmulas, porque es tal la si
tuación en la que está que no 
podemos mantener un polígo
no en estas condiciones. Ya 
está el proyecto prácticamen
te ultimado y hay que buscar 

las fórmulas de financia
ción», señala el concejal 
Hita. 
Gabriel Navarrete, que desa
rrolla su actividad empresarial 
en dicho polígono, significa 
que ya en su díaz, y por acuer
do unánime de la Junta de 
Compensación de El Rosón, 
se dejó en manos del Ayunta
miento el arreglo de esa zona 
industrial , <<dejando inclusó 
la vía libre a que, a la hora de 
pagar nuestra parte, se utiliza
ra la fórmula de las contribu
ciones especiales>>. 
Por otra parte, el sr. Navarrete 
manifestó que los emp·resa
rios del polígono no han recibi
do ningún tipo de información 
por parte del ayuntamiento 
sobre el proyecto que el con
cejal asegura que se está rea
lizando, <<Y si me consta que 
existe es porque me interesé 
personalmente por él, fuf a la 
empresa a la que se le adjudi
có y me permitieron verlo>>. 
Por otra parte, el sr. Hita, con
cejal de Industria, señaló que 
la existencia de cierto conflicto 
de intereses entre los empre
sarios del polígono , impulsó a 
que los fondos del PRIAI reca
yerán finalmente sobre el área 
industrial denominada Los 

Ángeles. <<Existe cierta insol i
daridad entre los propios em
presarios del polígono. No 
piensan lo mismo los empresa
rios que están en la parte del 
polígono que da a la vía que los 
que están en la parte que da a 
la carretera, que tienen el pro
blema resuelto.>> 

<<Desconozco la situación 
de Ilegalidad» 

Realmente, los empresarios 
que ocupan con sus industrias 
la parte interna del polígono, se 
hayan en una situación muy 
distinta a los que ocupan la 
primera línea de carretera, a 
uno de los lados de la Nacional 
401. Po otra parte, aseguran 
que dichas empresas se hayan 
en una situación de ilegalidad, 
asentada sobre terrenos que 
pertenecen a la Junta de Com
pensación y que en su día se 
cedieron al Ayuntamiento para 
facil itar la onstrucción de los 
accesos y de una segunda vía 
de servicio. El concejal de In
dustria manifestó que <<YO 
desconozco este punto.>> 
Sin embargo, Francisco Hita 
piensa que la situación del po
lígono El Rosón es algo que ya 
no ofrece demoras y se com
prometió a que <<Se va a traba
jar sobre ese polígono en la 
próxima legislatura porque hay 
que darle solución, pero tiene 
que ser sobre la base de resol
ver el tema de Kelvinator y 
sobre la base de que los empre
sarios lleguen a un acuerdo 
global. Arreglar ese polígono 
cuesta muchos cientos de mi
llones de pesetas que la gente 
no tiene, que tendrá que poner 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid, que tendrá que poner 
el Ayuntamiento y que, eviden
temente, tendrán que poner los 
empresarios . >>■ 



Hiper Getafe 
C/. Madrid, 117 Getafe 9 695 68 64 

Hiper Getafe 2 
C/. Arboleda, 25 Getafe 9 683 30 00 
C/. San José, 32 Getafe • 683 30 00 

Croissanteria • Boutique • Variantes 
Cafetería • Restaurante 

; 

APARCAMIENTO GRATUITO EN EL 1~1 SOTANO 

¡VEN A COMPROBARLO! 
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Los vecinos denuncian ahora el calamitoso estado de las viviendas del barrio 

Perales del Rio: suma y sigue 
Los vecinos del barrio de Perales del Rio han vuelto de nuevo a la lucha en esta ocasión por 

una vivienda digna, ante el penoso estado en que se encuentran más de la mitad de las 
casas de la colonia construidas hace apenas diez años. Se da la curiosa circunstancia que 
el párroco del barrio fue su constructor y promotor. Según los vecinos intenta eludir todo 

_ tipo de responsabilidades recogiendo firmas de apoyo de casa en casa. 

• Alejandro Castellano 

Los vecinos de Perales del Rio han denun
ciado la precaria situación de más de la 
mitad de las 140 viviendas del barrio, y 
piden responsabilidades a la Administra
ción para que realicen las reparaciones 
que sean necesarias. Según el presidente 
de la asociación de vecinos, NicanorBrice
ñO,<< los habitantes de Perales 'tienen 
sobradas razones para temer que se pro
duzcan consecuencias irreparables por lo 
que queremos llamart la atención a la 
opinión pública». 
Los vecinos han mostrado su preocupa
ción por el progresivo deterioro de la colo
nia desde hace aproximadamente dos 
años, y que no es posible mantener la 
situación con reparaciones parciales sino 
que piden un tratamiento urgente y apro
piado. Las casas tienen grietas de hasta 
un centímetro y la cimentación sólo tiene 
medio metro de espesor. Además se han 
visto obligados a inicar las oportunas 
acciones legales ante la pasividad de los 
responsables, entre ellos el constructor, 
Luis Hernández Perez, que se da la cir
cunstancia que es el párroco del barrio, y 
el Ministerio de la Vivienda quien recalificó 
los terrenos y dio el permiso de habitabili
dad. 

Briceño:<<Es curioso 
que el cura de Perales 
sea el constructor>>. 

Los vecinos se han puesto en qontacto 
con el constructor pero la respu'esta de 
este ha sido pasarse por el pueblo pidien
do firmas para eludir todo tipo de respon
sabilidades, según Nicanpr Briceño, y 
añade que << es curioso ·que el cura de 
Perales sea el constructor, y no se si 

Hace más de seis meses, GETAFE 
EXPRES, ya informó del estado de las 
viviendas de la Colonia El Carmen 11. 

alguien le tendrá que agradecer algo pero 
los vecinos desde luego no, y no vamos a 
firmar nada.Esperemos que no se lleve a 
bien el dicho famoso de con la Iglesia 
hemos topado amigo Sancho, porque sino 
sería grave>>. 

Viviendas sobre un vertedero 

Las viviendas que constituyen Perales del 
Rio comenzaron a construirse en el ,año 
1979 con el objeto de alojar a las fa,milias 
con escasos recursos económicos. Los 
terrenos sobre los que se edificó eran 
eriales, ubicados entre la zona industrial 
de Getafe y el rio Manzanares.Terrenos 
que tuvieron que cambiar de calificación 
con su consiguiente revalorización. Según 
la información obtenida por los propios ve-

cinos, se trataba de un antiguo vertedero, 
con lo cual la cimentación de las casas 
requerían un cuidado especial. Sin embar
go las obras se hicieron sin seguir unos 
criterios técnicos ajustados a las caracte
rísticas del terreno, con una precariedad 
absoluta, a juicio de los vecinos, y en un 
desmedido afan de ahorrar costos ·<<con 
las consecuencias presibles que ahora 
estamos padeciendo>>. 
No obstante y a pesar de conocer esta 
circunstancia la Administración otorgó la 
calificación definitiva. De este modo los 
problemas comenzaron a ponerse de 
manifiesto hacia el año 1984 cuando va
rias viviendas tuvieron que ser recalzadas 
y arregladas. 
Tambien tuvo la comunidad de vecinos 
que realizar la red de alcantarillado ya que 
en su original construcción tanto las aguas 
residuales como las fluviales vertían en los 
propios patios de las casas produciendo el 
<<lavado>> de la superficie y numerosas 
humedades, de tal forma que tuvieron in
cidencia en la ruina de las viviendas. Este 
alcantarillado nuevo, si bien subvenciona
do por el Ayuntamiento de Getafe, está 
siendo pagado por los vecinos, en lo que 
se refiere al enganche dentro de las casas. 
El aparejador que participó en la construc
ción de las viviendas se desplazó a Perales 
hace dos meses desde Arabia Saudí, 
cuando se enteró del problema a través de 
los abogados de los vecinos que se pusie
ron en contacte. r,on él, y <<nos dijo que no 
sab'fa como pbdia haber llegado el cons
tnictor a dejar que esto ocurriera, tambien 
qua porqué no le habíamos avisado antes, 
y qu~ por favor no lo divulgasemos a los 
me,diós de comunicación porque se iba a 
sol~cionar. Pero no hemos vuelto a tener 
noticias de, este hombre>>. 
Según Nicanor Briceño, los técnicos del 
Ayuntamiento que en su día acudieron a 
Perales a hacerle un estudio al constructor 
ya le dijeron que estaba mal,« pero siem
pre ha hecho lo mismo, pasar por las casas 
a recoger firmas>>.■ 
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Mercedes Alcalá, representante del CDS, ante el retraso del hospital arremete contra el alcalde. 

<<Cuando uno se compromete a algo 
debe cumplir sus compromisos>> 

Mercedes Alcalá, represen
tante del CDS, y Adolfo Gila
berte, miembro de IU, son dos 
de los componentes de la 
Coordinadora de Sanidad de 
Getafe. Cada uno desde su 
partido político ha intentado 
que la finalización del Hospi
tal de Getafe fuera un hecho. 
Los dos coinciden en opinar 
que la gestión del INSALUD 
ha sido negativa y que los 
Ayuntamientos de la zona son 
responsables en cierta medi
da del atraso en la ter mi na
ción del hospital. 

• Ana Luz Carbajosa 

Para Mercedes Alcalá miembro del CDS 
"las obras no cumplen los compromisos 
que había previstos. Las obras van mal, se · 
trata de una construcción muy importante 
que se demandaba en el municipio de 
Getafe desde hace una década y todo lo 
que suponga un retraso en su funciona
miento es grave y preocupante para el 
municipio de Getafe y los afectados del 
área 1 O". Además afirma " Me extraña 
mucho que las obras terminen el 15 de 

• enero, aunque me alegraría mucho que así 
fuera". 
En cuanto a la labor del CDS para la 
finalización del hospital la representante 
del CDS dice que "Hay varias iniciativas, 
respecto al hospital ,y problemas de los 
pacientes. Hemos hecho propuestas para 
el desplazamiento a Cruz Roja, fuimos el 
primer grupo político que reivindicamos el 
transporte directo hasta allí , pero no fue 
considerado por parte del gobierno socia
lista". Por otro lado Mercedes Alcalá afirma 
que "hemos pedido un esfuerzo para que el 
hospital estuviera terminado en 1989. 
Todas estas presiones lamentablemente 
no han sido considerados". 
El CDS ha conseguido según la represen
tante de dicho partido político que "para los 
presupuestos del año 1991 haya 500 millo
nes de pesetas para conseguir que se 
termine el hospital. Con la cantidad asigna-

'· 
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La Coordinadora de Salud de Getafe el día de su presentación. En la foto, y de 
Izquierda a derecha, Efren Peña ( concejal del PP), J.C. Herreros (secretarlo general 
de las Juventudes del CDS), Alfonso Carmena (concejal de IU), Mercedes Alcalá 
(concejal del CDS), Máximo Barco (representante del CC.OO y portavoz de la 
Coordinadora) y Adolfo Gilaberte (concejal de IU). Foto Miguel Martín. 

Muerte en el área 1 O 

Un vecino de Pinto 
mu rió por falta de 

ambulancias 

Un vecino de Pinto falleció el 
pasado 29 de diciembre a causa 
de un ataque cardiaco sufrido 
cuando se hallaba en plena vía 
pública. Aunque la causa real del 
fallecimiento no fue el fallo car
diaco sino la larga espera, más 
de 25 minutos, según la c,>ordl
nadora de salud de dicha locali
dad, a la llegada de la ambulancia 
del INSALUD. 
Luego, le quedaba el largo cami
no hasta el hospital de Reina 
Victoria, ya que los vecinos de 
Pinto también pertenecen al área 
10 y se hayan a la espera de que 
se termine y ponga en funciona
miento el hospital de Getafe.■ 

da por el equipo de Gobierno de Nación no 
era suficiente." Además Mercedes Alcalá 
afirma que "El CDS ha pedido que los 
accesos sean los adecuados ya que lo que 
hay ahora es ··"un arreglito", se va a crear 
una grave conflictividad vial ya que el 
"parche " que hay ahora no soluciona el 
problema" . 
Por otro lado ante el ataque que la Coordi-

. nadora de Sanidad de Parla hizo en el 
pasado número a la Coordinadora de 
Sanidad de Getafe cuando afirmaba que 
"La coordinadora de Sanidad de Getafe no 
existe es una coordinadora fantasma " 
Mercedes Alcalá opina que "hacen estas 
afirmaciones porque desconocen la labor 
que se está haciendo. Si bien es verdad 
que la Coordinadora de Getafe no ha teni
do reuniones periódicas y no ha encabeza
do manifestaciones , a otro nivel , cada 
grupo político ha desarrollado unas .accio
nes encaminadas a resolver el problema 
de la no terminación del hospital. 
Por otra parte la representante del CDS 
piensa que el principal error de los Ayunta
mientos de la zona ha sido : "No haber 
presionado y exigido a otras instancias 
administrativas competentes para reivindi-
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La Coordinadora de Parla también protestó en Getafe a causa del traslado de las 
urgencias al hospital de Cuatro Caminos. En la foto aparece Carmen Donoso, por 
entonces concejal de IU, que siempre prestó su apoyo a las acciones de la 
Coordinadora. Foto Miguel Martín. 

car un derecho como es la atención hospi
talaria." Mercedes opina que" el hecho de 
que sean gobiernos de los mismos partidos 
políticos hace que no ejerzan la fuerza o 
presión que los ciudadanos. estimarían 
oportuno." En cuanto a la cuestión de si el 
alcalde de Getafe debe cumplir su prome
sa de no presentarse a las próximas elec
ciones Mercedes Alcalá afirma que " para 
mantener una imagen suya personal y de 
los políticos en general, yo creo que debe
ría cumplir sus compromisos. Cuando uno 
se compromete a algo debe cumplirlo". 
Por otra parte la representante del CDS 
opina que "la gestión del INSALUD es un 
desastre. No se explica que se pueda 
tardar tanto tiempo en construir un hospi
tal." Además afirma que "poner en funcio-

namiento del hospital con un rendimiento 
óptimo conlleva un serio esfuerzo y se 
tardará unos años hasta conseguir que los 
ciudadanos tengan un servicio efectivo." 

Gllaberte, portavoz de IU : "Es rídlculo 
que un alcalde caiga en ciertas expre
siones" 

Para Gilaberte las obras del hospital están 
"bastante mal, los arquitectos afirman que 
en cambiar un poste tardaron 4 meses, que 
van a tardar más tiempo en hacer los 
enganches definitivos de la luz. Es curioso 
que en una obra de estas características 
pueda haber explicaciones tan tontas." El 
representante de IU opina que "todo el jaleo 
puede venir por las tonterías del alcalde de 
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Getafe y otras personas , que solo tienen 
como objetjvo marcar fechas y compromi
sos, y cuando se hacen las cosas así nunca 
salen bien."Además Gilaberte afirma que 
"interesa meter a los enfermos en el hos
pital aunque estén entre ladrillos pero no se 
pueden compatibilizar obras y enfermos. 
Hay mucha dejación en este tema , y si de 
vez en cuando hay algún nerviosismo es 
por cumplir plazos de compromisos irres
ponsables que algunas personas han 
querido tomar". 
Adolfo Gilaberte opina que" los ayunta
mientos tienen responsabilidad indirecta , 
en lugar de hacer tantas promesas que no 
van a ningún sitio, podían haber analizado 
con más detenimiento cual era el ritmo en 
el que avanzaban las obras del hospital". 
En cuanto a la posibilidad de que Pedro 
Castro, alcalde de Getafe, no se presenta
ra a las próximas elecciones Gilaberte afir
ma: "Me parece ridículo que un alcalde 
caiga en ciertas expresiones, lo considero 
una << paparrucha>>. Respecto a la 
gestión del INSALUD Gilaberte piensa que 
"es fatal, ha habido falta de interés, falta de 
presión y un exceso de burocracia" 
En cuanto a la posible culpabilidad de la 
política sanitaria del PSOE Gilaberte afir
ma que "Siempre se ha dicho que se deja 
que una cosa funcione mal para que la 
gente busque en otro sitio; en este caso en 
la iniciativa privada que hace el <<agos
to>> con las clínicas particulares". Para el 
portavoz de JU "es lamentable que después 
de pagar todos ·los trabajadores su cuota 
de Seguridad Social si quieren ser atendi
dos tengan que acudir a las consultas par
ticulares". Además agrega que "es la polí
tica del PSOE la que no da una respuesta 
adecuada a un problema tan grande como 
la salud, el Partido del Gobierno tiene muy 
poco interés en arreglarlo, es el responsa
ble máximo de que la Sanidad esté como 
está.■ 

Así va la ob~a del ho_spital 
Dentro de la mayor polémica, la obra del hospital prosigue. 
Según el jefe de obra y los arquitectos, cada día supone un 
Importante empujón hacia el final de la obra, pero de ahí a 
que esté tennlnado para el 15 de enero .... Cualquiera sabe, 
después de tanto retraso, lo que puede esperarse. 
Una vez que la obra sea recepclonada por el INSALUD, en
trarán los equipos de limpieza y mantenimiento y se comen
zará la Instalación de los aparatos -siempre y cuando 
IBERDUERO se decida a hacer la acometida eléctrica-. Por 
ello, ciframos el Inicio de cualquier actividad sanitaria, 
como las consultas externas, para el mes de marzo. Y eso, 
con mucha suerte. 
La hospltallzaclón y las Intervenciones quirúrgicas deberán 
esperar aún más. Las actuales perspectivas no señalan que 
puedan comenzar en abril o mayo, como señalaba Pedro 
Castro, así pues, para las elecclones, ya veremos qué tipo 
de hospital tenemos.■ 
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Horas extras dedicadas a extraños servicios 

<<Custodiamos obras del Ayuntamiento, 
aunque ejecutadas por constructoras>> 

La policía local quiere negociar con el Ayuntamiento las horas extraordinarias y 
la disponibilidad 

Hace ya más de un año, la policía muni
cipal protagonizó una serle de protestas 
causadas por el concepto de disponibi
lidad y las horas extras. Ahora, la policía 
intenta forzar una negociación exacta
mente por los mismos conceptos. La 
plantilla de la policía protesta a causa 
del elevado número de horas extras que 
ha realizado durante estos dos años -
unas 50.000, según afirman- y que esta 
bolsa de horas se una al concepto de 
disponibilidad, cuando ellos afirman 
que son dos cosas distintas. 

• Soledad Galiana 
. 

La misma historia se repite un año des
pués. Policía local y gobierno municipal 
vuelven a discutir por las mismas causas 
que obligaron a la fuerza de seguridad local 
a manifestarse hace 14 meses e iniciar un 
encierro que, finalmente, se saldó con un 
acuerdo que acabó, como ahora se ve, 
temporalmente con el conflicto. Ahora., la 
policía intenta forzar una nueva negocia
ción. «Ese acuerdo caducó el 31 de di
ciembre. Estamos intentando acercar 
posiciones. El Ayuntamiento está muy 
alejado de nuestras posiciones y nosotros 
intentamos que accedan a lo que pedimos 
o a negociar. Hasta el momento no están 
negociando, están haciendo las mismas 
propuestas desde el 20 de diciembre». 

Este consistía en <<Una bolsa de 121 
horas por agente a realizar a lo largo del 
año. Posteriormente, en un pleno del 
Ayuntamiento, se llegó a un acuerdo, de · 
que se concedía la disponibilidad, un 15% 
sobre el salario.>> 

<<Nos han estado engañando durante 
dos años>> 

Según manifiesta el secretario general del 
Comité de Empresa elegido en las útlimas 
votaciones sindicales, el Ayuntamiento 
confunde disponibilidad y horas extraordi
narias.<< Por un lado nos exigen que 
cumplamos las 121 horas uniéndolo al 
concepto de disponibilidad. Nosotros no 
estamos de acuerdo, una cosa es estar 
disponible y otra cosa es realizar horas 
extraordinarias, que llegan a ser 30.000 
horas en dos años más las horas extraor
dinarias que se han realizado por otros 
servicios especiales. Podría hablarse de 
50.000 horas extraordinarias en total>>. 
Por otra parte, según la policía, el acuerdo, 
firmado antes de las elecciones generales 
celebradas el 29 de octubre de 1989, que 
califican de «sui generis» no llegó a 
cumplirse como tal. <<En el anterior 
acuerdo se eliminaba el concepto de dis
ponibilidad, que pasaba a ser complemen
to específico pero, el problema en sí radica 
en que la bolsa de horas no desapareció. 

Nosotros pensábamos equivocadamente 
que la disponibilidad era la bolsa de horas. 
Empezamos a mirar I¡¡. documentación que 
había, el nuevo equipo sindical que salió de 
las elecciones sindicales de noviembre y 
descubrimos que en el acuerdo del Pleno 
se nos daba la disponibilidad, dos meses 
después de que firmáramos el acuerdp. Si 
me apuras, puedo decir que nos han ---esta
do engañando durante dos años>>. 

Más policías 

Las protestas se remiten, como anterior
mente se ha mencionado, al alto número 
de horas extras que se han realizado du
rante estos dos años. En una entrevista 
publicada por este semanario en su núme
ro 91, con fecha de 20 de septiembre de 
1990, Gabriel López, jefe de la policía local, 
afirmó que eran necesarios al menos 200 
agentes, bastantes más de los 140 que 
actualmente desempeñan esta función en 
Getafe. 
Consultado el secretario del Comité de 
empresa de la policía municipal sobre tal 
extremo afirmó que <<aumentar la plantilla 
resolvería parte del problema. Yo no soy un 
técnico, no puedo decir si Getafe necesita 
160 ó 200 guardias. Lo que sí puedo decir 
es que, independientemente de que se 
aumente la plantflla, el sueldo que tenemos 
se nos debe de respetar. A nosotros el 
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El mismo problema un año atrás 
Hace exactamente 14 meses, la policía local de Getafe protagonizó otra 
huelga. Las causas fueron estas vez el controvertido concepto de dispo
nibilidad -la disponibilidad significaba un 15% deí total de sueldo de los 
policías y el Ayuntamiento pretendía eliminarlo haciendo que 10 policías 
locales pasaran a trabajar directamente para el Ayuntamiento-, las horas 
extraordinarias y el estado de la sede de la policía, el local que anterior
mente ocupaba la empresa Erlcsson. 
Este encierro de la policía mu nlcipal, iniciado el día 23 de octubre de 1989, 
hizo perder los nervios y la compostura a Francisco Díaz, concejal de 
personal. Según manifestaron los representantes elegidos por la Policía, 
este concejal, al recibir la nota en la que se recogían sus peticiones, 
exclamó <<¡Esto! ¡A tomar por culo!>>. 
Fue entonces cuando los 120 Integrantes de la Policía Municipal de Getafe 
enviaron un escrito al alcalde de Madrid, Agustín Rodríguez Sahagún, so
licitando su Ingreso en el cuerpo policial de la capital. Esta acttltud se 
adoptó debido a " la arrogante, dictatorial y prepotente postura del 
Gobierno Municipal", según se manifestaba en dicha carta .. 
La máxima preocupación del gobierno municipal era la cercanía de las 
elecciones al Congreso, que se celebraban el día 29. Los encuentros se 
sucedieron y, tras sucesivas entrevistas, finalmente policía y Ayunta
miento llegaron a un acuerdo, según el cual desaparecería el concepto de 
disponibilidad, que pasaría a ser un complemento directo y se seguiría
mos con las mismas horas desapareciendo del concepto de horas 
extraordinarias.■ 

sueldo se nos quedaría en 98 mil pesetas. 
Habría que ver si con esa cantidad está 
bien pagado un guardia con respecto a lo 
que se trabaja en la calle. En cuanto al 
incremento de plantilla, cuanto más sea
mos, mejor. Soy el primero que te lo digo, 
no como sindicalista, sino como trabajador. 
Los servicios iban a estar mejor cubiertos. 
Si el "jefe" dice que hace falta , es que 
realmente se necesita>>. 

<<Servicios ilógicos>> 

En cuanto a las horas extras trabajadas, el 
mismo portavoz policial afirmó que <<algu
nas veces son servicios muy especiales. 
No me voy a extender sobre ellos, pero 
desde custodiar una obra, que es del 
Ayuntamiento, pero no de su propiedad, y 
que la constructora debería contratar un 
vigilante, hasta custodiar un edificio muni
cipal que estádentrode nuestras funciones 
y es una de nuestras obligaciones. O sea, 
que hay servicios muy lógicos y servicios 
muy ilógicos.» 
Así mismo, también afirman ser requeridos 
para servicios "políticos", <<hay servicios 
que en algún aspecto son políticos; no es 
que vaya a decir que no sea necesario un 
agente en esos lugares pero, en realidad, 
son servicios porque hay un acto social y el 
Ayuntamiento quiere que haya representa
tividad de la policía para que no hay ningún 
problema. Eso, para mí, es un motivo 
político. No soy un técnico. Si me mandan 
a algún sitio voy y la cumplo».■ 

Antes del Cierre 

El viernes, día de cierre de este 
semanario, el conflicto de la poli
cía local se mantenía. A pesar de 
la reunión mantenida el miérco
les entre el comité de empresa y el 
concejal delegado de Personal, 
Francisco Díaz, las posiciones 
aparecían tan alejadas como al 
principio. 
En este momento, las palabras 
del secretarlo general del comité 
de empresa del cuerpo de seguri
dad local adquieren especial sig
nificado. Antes de la entrevista 
con el concejal, ya señaló que 
<<no creo que saquemos nada en 
claro de esa entrevista, porque 
mientras nosotros hablamos de 
dlsponlbllldad, ellos siguen ha
blando de bolsa de horas. Por ello 
estamos tan alejados. Hay que 

· acabar con esa cantidad de horas 
extras que se están haciendo 
cuando en España tenemos dos 
millones de parados>>. 
Durante la mañana del viernes, el 
concejal Díaz se entrevistó con 
los portavoces de los grupos 
políticos con representación 
municipal para informarles sobre 
las reivindicaciones de los 
policías.■ 
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Consulting y Gestión Inmobiliaria 

11 
Pisos: 

11 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) 3 
dormitorios, salón, cocina, cuarto de 
bailo completo, armarlos empotrados, 
terraza, persianas enrollables, carpinte
rla exterior de aluminio, carpintería Inte
rior de madera. 
Precio: 7.800.000 ptas. 
• Zona Juan de la Cierva (Exterior) Re
formado, 3 dormitorios, salón, cocina, 
WC completo, terraza acristalada. 
Precio 8.300.000 
• Zona San Isidro 31 planta exterior, 
reformado, 3 dormitorios, salón, WC 
completo, terraza y cocina amueblada. 
Precio 8.900.000 ptas. 
• Getafe Zona Centro 140 m2• Exterior 11 

planta, 4 dormitorios, 2 WC, salón inde
pendiente, armarios empotrados, cale
facción, suelos parquet y ascensor. 
Precio: 17.650.000 ptas. 
• Zona Centro (Getafe) 97 m2 Exterior, 3 
dormitorios, 2 WC completos, cocina, 
armarlos empotrados, carplnterla exte
rior aluminio dorado, interior de madera, 
ascensor, calefación. 
Precio: 15.000.000 ptas. 

11 
• Getafe, zona centro- 150 m2, en 
bruto. 
Precio: 30.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 

en planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en traspaso. Zona Centro de 
Getafe. 40 m2 Esquina. Reformado. 
Traspaso:1.000.000 ptas. 
Mensualidad: 40.000 ptas. 
• Local en alquiler: zona centro 
(Getafe) 
240 m2

• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 225.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. a estrenar. 500 m2 

parcela. Zona Residencial, 7 dormito
rios, salón con chimenea, 2 aseos, 1 
WC completo, calefacción, garaje (2 
Coches). 
• Grlllón. Chalet parcela 1000 m2 cons
truidos 250 m2

• 5 dormitorios, 2 
• salones, 2 WC completos, 2 cocinas, 2 
terrazas, calefacción y piscina de 5x10 
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Los 14 delegados quieren que Acosta sea, de nuevo, presidente de la FSM 

El "jefe" siempre 
tiene razón 

Castro "arrasa" a Prieto con el voto, entre otros, de trabajadores, promotores y 
cooperativistas vinculados al Ayuntamiento 

La Agrupación Socialista de Getafe celebró, el martes de la semana pasada, su Asamblea 
Local para elegir los delegados que iran los proximos días 1,2 y 3 de febrero al Congreso de 
la FSM y,además, aprobar la gestión de la Ejecutiva Local. A última hora, Jesús Prieto, presi

dente de MERCASA y ex-alcalde de Getafe, presentó una lista alternativa que sólo obtuvo 
trece votos. Prieto reconoció no tener la más mínima esperanza de ganar. 

eG. E. 

Juan Carlos Muñoz, secretario 
del alcalde; María del Carmen 
López, secretaria de alcaldía; 
Carmen López Ros, trabajado
ra de Participación Ciudadana; 
Manuel Morajudo, trabajador 
de Participación Ciudadana y 
miembro del equipo rector de la 
cooperativa "Vecinos Unidos", 
cooperativa que recibirá algu
na parcela en <<El Casar>>; 
Antonio López, coordinador de 
los Servicios Técnicos; José 
Jimenez, gerente de GISA; 
José Manuel Fernández, 
miembro de la rectora de 
"Vecinos Unidos"; Javier Gon
zález, miembro del equipo de 
gestión de "Vecinos Unidos"; 
Julio García Madrid y Julián 
Serrano, cercanos al Ayunta
miento, forman un número de 
personas que, unidos a los 
votos de los concejales más 
leales a Pedro Castro, superan 
~on creces el número de votos 
obtenido por Jesús Prieto, ex 
alcalde de Getafe, que se pre
sentó con una lista alternativa 
de delegados al Congreso. 
Todas estas personas y otras 

. muchas que no conocemos 

Pedro Castro, alcalde de Geta
fe y Secretario General de la 
Agrupación. _e 

No obstante, a la pregunta 
planteada por GETAFE-EX
PRES acerca de si Pedro Cas
tro tenía todo atado y bien ata
do en la Agrupación Local de 
Getafe, el edil respondió 
que<<YO no tengo atado nada 
porque no sé hacer ni nudos. 
Pero lo que está muy claro es 
que Getafe es una zona obrera 
con gran cantidad de gente que 
pertenece a las clases medias 
y las corrientes que encabezan 
José Acosta y Teófilo Serrano 
se sustentan en las clases 
medias>> 

Jesús Prieto: 
<<En el PSOE se 
debaten las ideas, 
pero también las 

personas>>. 

Prieto plantea la batalla 

Más de tres horas estuvo la 
Agrupación Socialista de Geta
fe discutiendo las ponencias 
que se llevaran al próximo 
Congreso de la FSM. Todo el 
mundo esperaba que Jesús 
Prieto fuera a dar la cara por las 
tesis <<LeguinistaS>> pero lo 
que nadie podía intuir es que, el 
ex-alcalde de Getafe, presenta
ra una lista alternativa. 

1 

están vinculadas al Ayunta
miento y rec;iben algún benefi
cio legal de la Casa Consisto
rial. Todos ellos aparecieron la 
semana pasada por la Agrupa
ción Local para ofrecer su 
apoyo <<incondicional>> a 

Pedro Castro, nervioso durante 
el momento de las votaciones, 
paseaba de lado a lado de la 
votación mientras en el interior 
alguno de sus concejales de
fendía <<acaloradamente>> 
las tesis acostistas. No obtante, 
la lista de Jesús Prieto, presi
dente de MERCASA, fue muy 
cuestionada por los acostistas 
ya que, según fuentes de esta 
índole, <<Prieto ha presentado 
una lista con numerosos com
pañeros que no pertenecen a 
Getafe>>. Hay que indicar que 
en la lista de Prieto aparecen 
nombres tan significativos 
como Francisco Rubio, Ramón 
Muñagorri y Modesto Ramfrez . 
La votación se hizó en una urna, 
de manera secreta, y no a mano 
alzada como es habitual es la 
Agrupación. Los resultados 
fueron contundentes: 187 votos 
a favor de la lista de Castro y 13 
a favor de la de Prieto. Al final de 

"Joaquín, con amigos como tú, -dicE 
gos". 
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la Asamblea, Prieto reconocía 
que <<Pedro Castro tiene más 
fuerza que yo en Getafe. Yo 
era consciente de lo que hacía 
presentándome, pero estoy 
acostumbrado a luchar contra 
corriente>>. 
El presidente de MERCASA 
añadió que «En el partido 
socialista se debaten las ideas, 
pero tambien se debaten las 
personas que van a encabezar 
esas ideas>>, rebatiendo lo 
señalado por Castro quién en
tendía que en el PSOE sólo se 
habla de ideas. 

Castro. "Con amigos 
· como Leguina, Barranco 

no necesita enemigos" 

Según comentó el alcalde de 
Getafe, Pedro Castro, en días 
posteriores a la Asamblea, 
<<Juan Barranco es un gran 
activo dentro del partido pero 

ice Castro-, Juan no necesita enemi-

LOCAL 19 

1 PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPANOL 

PSOE 
AGRUPACION SOCIALISTA DE GETAFE 

cuenca, 9 y 11 tel. 695 56 80 

CANDIDATURA PRESENTADA POR EL COMITE LOCAL A LA ASAMBLEA DE LA 

AGRUPACION SOCIALISTA DE GETAFE PARA ELE~IR LOS DELEGADOS DEL 

VI CONGRESO DE LA FEDERACION SOCIALISTA MADRILEÑA. 

* PEDRO CASTRO VAZQUEZ 

* ANTONIO ALONSO HERRERO 

* JESUS NEIRA SALAZAR 

* FRANCISCO HITA GAMARRA 

* RAFAEL CAÑO RUFO 

* CARMEN LOPEZ ROS 

* MANUEL MORAJUDO MANZANET 

* MIGUEL ARENAL MURILLO 

* JOSE MANUEL FERNANDEZ GATA 

* JESUS PEREZ GONZALEZ 

* JAVIER OLLERO BERIAIN 

* CECILIO URBAN SALMERON 

* Mª ANGELA DIAZ LOPEZ 

* LUIS GRISOLIA TORRES 

Lista de delegados del Sector Acostista de Getafe que irán al Congreso de la FSM. 

Joaquín Leguina le ha hecho un 
flaco favor presentándole 
como su candidato. Con ami
gos como Joaquín Leguina
añadio el edil-, a Juan Barranco 
no le hacen falta enemigos>>. 
Al alcalde no le sorprende que 
Jesús Prieto, presidente de 
MERCASA, se haya presenta
do con una lista alternativa ya 
que, según Castro, <<el hom
bre es el único animal que tro
pieza dos veces en la misma 
piedra>>.<<Uno se presenta 
siempre para ganar. No creo -
indicó Castro- que exista nadie 
que sea un perdedor nato y no 
creo que Jesús lo sea porque si 
no tendría otro nombre, 
gafe>>. 
Respecto a si la presentación 
de Prieto en Getafe responde a 
una táctica de los <<Leguinis
taS>> para desestabilizar uno 
de los bastiones más fuertes 
del sector <<Acostista>>, el 
alcalde de Getafe subrayó 
que<< desde luego, la estrate
gia es como para ganar el pre
mio Pulitzer. No entiendo que 
alguien se presente para per
der. Prieto podía haber presen
tado sus ponencias y no pre
sentar lista>>. Hay que señalar 
que la Agrupación de Getafe 
llevará todas las ponencias 

Pedro Castro. 
<<Me da lo mismo 

que sea 
Secretario 

· General Leguina o 
Felipe González. 
Me i,mportan las 

ideas>> 

hechas al Congreso tanto las 
de un sector como las de otro. 
Por último, Castro añadió que 
<<me parece buena la gestión 
de Leguina al frente de la 
C.A.M., pero nosotros tene
mos ideas que pueden mejorar 
la situación de los madrileños. 
Lo importante es hablar de 
ideas, luego me da lo mismo si 
es Secretario General de la 
FSM Leguina o Felipe 
GonzáleZ>> .■ 

1 

Servil 
Según el Diccionario de la Real Academia de la 
Lengua, se entiende por "servil", «toda aquella 
persona que no tiene libertad, está sometido fuer
temente y es obediente>>. El servilismo es algo 
que ha existido en todas las épocas.Los Egipcios, 
los Medos, los Griegos y también los Romanos 
tenían esclavos que obedecían fielmente a su amo 
que les daba el sustento. Estos últimos también 
crearon el clientelismo, una forma de esclavitud y . 
dependencia más solapada. Pero no quedaron ahí 
las cosas. A lo largo de la historia se han dado y se 
dan muchas formas de servilismo.■ 
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El Circo Consistorial 
La coordinadora de Parla piensa que el PSOE elige monigotes para ocupar las alcaldías de 
los pueblos, algunas constructoras deberían erigir un monumento a algunos alcaldes, por

que se las llevan casi todas,. Además, algunos grupos municipales parecen turnarse la 
asistencia a los plenos -será porque siempre tienen algo más importante que hacer-. 

Una mirada al gobierno municipal, con un~ chispa de humor un tanto ácido o mordiente, 
es lo que necesita la información local. Gracias y chistes que sólo reímos los periodistas y 
que, desde hoy, pretendemos llevar hasta los lectores. Esperemos que los criticados hoy, 

que no serán los de mañana, sepan tomarse con humor estas gracias que quizás para ellos 
no lo sean tanto. 

"Monigotes" 
que utilizó la 

Coordinadora 
de Sanidad de 

Parla 
en el Día de los 

Inocentes 

EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

- - ·· -- __ r_ 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

J 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
PO.LEAS, et~. 

C/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
Gl::T AFE (Madrid) 

" 

.... 
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Don Fadrique, 20 Getafe 
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Ocupaciones de los miembros de algún grupo político 
durante los Plenos. 

C/ Madrid, 40 - 11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

ff 695 45 97 
69619 87 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

FAX.- 68199 95 



Oferta válida durante este mes, 
para vehículos en stock . 

PEUGEOT 205 

Ven a disfrutar todo lo que te ofrece tu Peugeot 205. 
Porque ahora, te ahorras 100.000 Ptas. 
si nos dejas tu coche usado a cambio. 

Imagínate todo lo que vas a disfrutar con lo que ahorras. 
Ven a comprobarlo. 

PEUCiEOT Z05 
Contigo al fin del mundo. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GET AFE ■ ■ 

su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 

,, 
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Con la participación de 494 corredores 

Jesús Contreras ganó en la San Silvestre 
su carrera más importante 

23 

La IX San Silvestre de Getafe cerró el año deportivamente. 494 atletas ,llegados de todo 
Madrid, corrieron por las calles getafenses la que se ha convertido en la prueba más impor
tante del año en la localidad y una de las más importantes de la zona sur. Jesús Contreras, 

atleta getafense, consiguió el triunfo final. 

• José Luis Corrochano 

El día 31 de diciembre se cele
bró la San Silvestre getafense 
en la que particparon 494 atle
tas de los que 411 cruzaron la 
meta final. Un getafense de 20 
años, Jesús Contreras , enrola
do en el equipo gallego del New 
Balnce fue el vencedor final de 
una carrera que se corrió <<ª 
muerte>> desde el pistoletazo 
inicial. 
Jesús Contreras invirtió un 
tiempo oficial de 29 '39" en una 
distancia de 10.650 metros. 
Aunque para el )Jencedor su 
tiempo, cronometrado por el 
mismo, fue de 30 ' con un reco
rrido <<que creo que fue de 
10.200 metros>>. 
Para los organizadores la ca
rrera fue un éxito y se desarrolló 
«sin ningún incidente que la 
interrumpiera>>. Medios de 
comunicación locales y nacio
nales se hicieron eco de la 
prueba, e incluso Telemadrid 
ha elaborado un video que fue 
emitido en la cadena 
autonómica. <<Indudable
mente todo esto es una bue
na carta de presentación de 
cara al próximo año>>. 
Uno de los alicientes más inte
resantes de la prueba era el 
premio ofrecido por Pesca del 
Sur, que concedió al ganador 
su peso en langostinos. Los 58 
kilos de Jesús Contreras se 
convirtieron en 74 kilos de lan
gostinos, de los que el ganador 
se llevó 24 y el resto le fue 
canjeado por la casa comercial 
por 75.000 pesetas . Lo que 
unido a las 40.000 del premio 
de la prueba, a un jamón de una 
de las metas volantes y a dos 
trofeos, convirtieron la prueba 
en una de las mejor premiadas 
del calendario madrileño. 

Jesús Contreras y sus 20 años ganaron la San Silvestre 
getafense. 

Jesús Contreras: <<Pensa
ba correr la Vallecana>> 

Para Jesús Contreras esta ha 
sido <<la carrera más impor
tante que he ganado>> en su 
corta vida de atleta. Esta victo
ria llena de esperanzas el año 
deportivo del getafense, que en 
un principio no tenía previsto 
correr esta prueba. <<Ouería 
correr la Vallecana, pero mi 
entrenador me dijo que nece
sitaba ganar algo en Getafe y 
me convenció>>. 
La carrera no fue ni mucho 
menos fácil y Jesús Contreras 
tuvo como rivales a atletas de la 
categoría del marroquí Ecno
che Adhelamid del Maratón y a 
Enrique Ramírez del Roper, un 
atleta que se encuentra en un 
gran momento de forma. <<En 
la segunda meta volante me 
dió alcance Adhelamid, y a 
partir de entonces fue un 
mano a mano entre los dos. 
En la calle Madrid, a la altura 
de la Costa de Vigo, d'ecidí 
pegar un tirón y le saque 40 
segundos en la meta>>. 
Para Jesús Contreras la IX San 
Silvestre <<tuvó un buen ni
vel, a pesar .de que faltaba 
José Luis Chuvieco, ganador 

de la prueba el año pasado, y 
el marroquí Mohamed Larbi. 
La San Silvestre es, ahora 
mismo, la prueba más im
portante de Getafe>>. Para 
este año el atleta getafense 
tiene pensado correr cross e 
intentar ganar con sus compa
ñeros el Campeonato de Es
paña por clubes <<Como el 
año pasado, además inten
taré quedar entre los tres pri
meros atletas promesas. Y 
si me dejan participaré en al
gún 10.000 en pista». 

Faltó el primero de los 
getafenses, Pedro Castro 

A pesar de la invitación de la 
organización de la IX San 
Silvestre, la Peña P.CEros, 
al alcalde de nuestra locali
dad, Pedro Castro, este no 
asistió a la prueba más im
portante del calendario ge
tafense. La falta de cone
xión entre las autoridades 
deportivas y la organización 
es uno de los puntos pen
dientes para que continúe la 
buena marcha de la San 
Silvestre getafense. ■ 

Cuadro de vencedores 
(tiempos oficiales) 

Clasificación final 
12 Jesús Contreras (New Ba-
lance) 29 '39" 
22 Ecnoche Adhelamide 
(Maratón) 30 '19" 
32 Enrique Ramírez 
(Roper) 30 '48" 

Senior femenino 
11 M1 Soledad Madera (Blan
co y Negro) 36 '58" 

Infantil/Cadete Masculino 
12 David G1 Sueiro (Deportes 
Rafa Sport) 37'08" 

Infantil/Cadete femenino 
11 Inmaculada Sánchez (La
rios) 

Veteranos 
12 Antonio Infante (Larios) 

Veteranas 
11 M1 López Ruiz 

Locales 
12 Jesús Contreras 
(New Balance) 
11 Belén Perales (Iberia) 

Meta Volante Peña Amistad 
12 Jesús Martínez López 
11 M1 López Ruiz 

Meta Volante Peña Madero 
12 Jesús Contreras (New Ba
lance) 
11 M1 Soledad Madera (Blan
co y Negro) 

Atleta másculino más joven 
Roberto Chico Ortiz ( 13 años) 

Atleta femenino más joven 
Concepción Llllo (14 años) 

Atleta másculino más 
veterano 
Luis Hidalgo (74 años) 

Atleta femenina más 
veterana . 
Aniense Santini (63 años) 
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La primera parte de la liga en números 

El Getafe C.F. cierra con esperanzas 
la mitad del campeonato 

El once 
de 

Fernando 
Sierra 

9 FELIX 
2 goles 

• José Luis Corrochano 

7TOTÓ 
6 Tarj. 
4 Goles 

2 MICHEL 
1282 min. 

5 CHENCHO ~~',"'
1 

4 

tarj. 

2goles (,o.., • 
2tarj. ~ _,_ _· 

~ 1 CABALLERO 
~ 1620 min. 

1258 min. 
2 tarj. 

10 CARLOS 
3 goles 

Once goles 

rr;....._ 4 POMBO 

4 tarj 

-;\ r ª
1620min. 

~~ ~~ 

-=: .- ~ . 3 ANGELIN 1 

2 goles 
,; 3 tarj. 

;L. __ _ 

Minuto a minuto, 
diecinueve jugadores 

~ 
~:: ' 

Fernando sierra ha utilizado, durante esta primera parte de 
la liga, diecinuevs jugadores de los veinte disponibles. Tan 
solo el portero suplente, Sergio, no ha jugado aún ningún 

·· minuto. Caballero, Angelín I y Pombo han sido los tres 
jugadores que han disputado los dieciocho partidos hasta el 
último minuto. 
El centrocampista Valentín, que se incorporó al equipo 
cuando ya había comenzado el campeonato, ha sido el 
jugador menos utilizado por su entrenador ,Fernando Sie
rra. Tan sólo ha jugado los 23 minutos del partido que 
enfrentó al Getafe C.F. con el Langreo. El también centro
campista, López, ha sido el segundo jugador que menos 
minutos ha disputado, ochenta y dos repartidos en cuatro 
encuentros. 
El delantero Antonio ha sido el jugador más utilizado por 
Fernando Sierra para los cambios. En ocho ocasiones saltó 
el jugador al campo una vez comenzado el partido para 
sustituir a sus compañeros. Sebas 1, c ·arlos y Sebas II han 
sido, durante estos dieciocho partidos, los jugadores más 
sustituidos. En cuatro ocasiones tuvieron que abandonar el 
campo por los cambios realizados por su entrenador.■ 
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Tarjetas. Totó, el único expulsado 

Cuarenta cartulinas amarillas han visto los jugadores del 
Getafe C.F. en esta primera vuelta. Un total de trece han 
visto, por lo menos en una ocasión, tarjetas amarillas por 
faltas a sus adversarios o protestas a los árbitros. Totó, con 
seis, es el jugador más amonestado por los colegiados y 
protagonista además de la única expuls ión que ha visto el 
cuadro de Fernando Sierra. Pombo, Caro y Michel fueron 
amonestados en cuatro ocasiones.■ 

Clasificación. 
21 puntos esperanzadores 

Al final de los dieciocho primeros partidos, y a falta dé 
disputar un partido suspendido contra el Endesa As-Pon
tes, el Getafe C.F. ocupaba la séptima posición con 21 
puntos y tres positivos, empatado con los equipos gallegos 
del Lugo y el Orense. A cinco puntos del Real Madrid. 
De los nueve partidos disputados en casa el Getafe C.F. 
ha ganado cuatro y ha empatado cinco, con quince goles 
a favor y seis en contra. En los nueve disputados fuera de 
Las Margaritas perdieron tres, empataron cuatro y gana
ron dos, con seis goles a favor y cinco en contra.■ 

Como se puede ver, por las cantidades recau
dadas este año en el campo de Las Margaritas, 
los espectadores que este año acuden a pre
senciar los encuentros del Getafe C.F. son 
menos que el año pasado. Las causas de este 
descenso en espectadores pueden ser mu
chas, pero lo que está claro es que el Getafe 
C.F. no es el único club que las está padecien
do ni el más perjudicado, gracias a su buena 
marcha en el campeonato. 
El Getafe C.F. ha recaudado en nueve partidos 
cerca de los cinco millones. Prácticamente lo 
mismo que el año pasado en esos encuentros, 
pero está vez con dos partidos más: Real 
Madrid y At. Madrid.■ 

Goles. A falta de Rivera ... Sebas 1 

La fatídica lesión de Rivera en laquintajornadadel campeo
nato ha privado esta temporada al Getafe C.F. de contar 
con un goleador en las primeras posiciones de la clasifica
ción del "pichichi". Veintiún tantos ha marcado el Getafe 
C.F. en la primera vuelta de la competición , teniendo en 
Sebas I a su máximo goleador con cuatro goles. Con tres 
le siguen Totó, .que consiguió el único gol de penalty que ha 
marcado el equipo, Rivera y Carlos ; y con dos Angelín 1, 
Felix, Chancho y Antonio. En siete ocasiones terminó el 
encuentro sin haber marcado un sólo gol y tan sólo en una 
ocasión empató a cero en Las Margaritas.■ 

Porteros. Caballero: 
11 goles en 1620 minutos 

Pedro Caballero ha sido el encargado de defender la 
portería getafense durante los dieciocho partidos disputa
dos durante la primer vuelta y once goles han sido los 
encajados. 
De ellos cinco le han sido marcados fuer~ de casa y seis 
en el campo de Las Margaritas. Nu nea recibió más de dos 
goles en un partido, Móstoles y Leonesa fueron los encar
gados de materializarlos, y en nueve ocasiones terminó el 
partido con su portería imbatida.■ 
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Conoce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m
2 

MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
'.\1 USICA. etc. etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS. RESTA U 
cAJA DE AHoRRos... oR-3 o G · 
Con un PARKING DE ct..lE\..sEC1 
3000 PLAZAS, fáciles e,.l'I 

accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO E;'; GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 

·ººº"' 

,¡ 

"' 
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No pudo ser 

CAMBADOS 2-0 GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Árbitro: Gordillo Flores (Asturiano) 
Cambios: En el Getafe C.F., Sebas II sustituyó a a Chancho y Antonio 
a Félix . En el Cambados, Toti sustituyó a Pupi y Buceta a Jorge. 
Amonestaciones: Once-¡ni más ni menos!-tarjetas amarillas mostró el 
colegiado asturiano en un partido bastante duro por parte de los dos 
equipos. Cinco vieron los getafenses Flores, Carlos, Totó, Michel y el 
masajista, por las seis de los localesAmigo, Pupi, Jorge, Toti, Millán y 
Dani. 
Goles: 
Min. 36.1-0. Marca de cabeza Amigo. 
Min. 78. 2-0. Tras desbordar a la defensa getafense, Luis cuela un balón 
bajo a Caballero.■ 

Elecciones a la presidencia 
del Getafe C.·F. 

Antonio de Migu~I, presidente del Getafe C.F. 

El próximo día 22 de enero se celebrará luna asamblea con caracter extraordina
rio para tratar, como único punto, la elecciones a presidente _del Getafe C.F. La 
asamblea tendrá lugar en los Salones Oporto. Para ello la actual junta directiva 
está trabajando en la elaboración de las listas de los socios que tienen derecho 
a voto, aquellos que lleven más de un año, y enviando a todos los socios la 
comunicación de dicha asamblea. 
Por el momento, la actual junta directiva ha decidido volver a presentarse a estas 
elecciones. Sin embargo, su presidente y sus directivos han manifestado <<que 
si nosotros vemos que se presenta alguien competente abandonaríamos la 
presidencia del Getafe C.F.>>. La directiva desconoce posibles candidatos para 
estas elecciones <<aunque hay gente muy competente para la presidencia 
en este club>>. 
Parece claro que esta junta directiva es la más firme candidata, por el momento, 
a permanecer en el cargo. <<LO que no vamos a permitir es que llegue alguien 
que no tenga ni idea y deje al Getafe C.F. como hace unos afios». 
Después de esta asamblea llegará el periodo electoral en el que se irán 
conociendo los candidatos, que necesitarán el apoyo de al menos un 10% de la 
masa social.n 

ALINEACIÓN 

CAMBADOS GETAFE 

Millán 1 Caballero 
Richard 2 Michel 
José Manuel 3 Angelín 1 
Estevez 4 Pombo 
Amigo 5 Chencho 
Mulloni 6 Loren 
Luis 7 Totó 
Collazo 8 Carlos 
Dani 9 Félix 
Pupi 10 Flores 
Jorge 11 Sebasl 

Luis Duque 
denuncia el 
<<mal USO>> de 
instalaciones 
municipales 

En una carta enviada a un medio 
de comunicación local Luis S. 
Duque, coordinador técnico del 
Getafe C.F. ha denunciado la 
falta de responsabilidad y deja
dez de las autoridades deporti
vas. Duque se queja de la poca 
rentabilidad que se está sacando 
a las instalaciones deportivas. 
Por otro lado, el presidente de las 
categorías inferiores del Getafe 
C.F., Julián Cicuéndez, se ha 
quejado de las penalidades que 
los jugadores del Getafe B y los 
juveniles han tenido que pasar 
para poder entrenar durante es
tas Navidades en el campo 
Magallanes. <<Como no había 
gente para abrir los vestuarios 
tenían que cambiarse en el 
campo de Las Margaritas y 
luego ir a entrenar al Magalla
n~s. Y cuando terminaban 
tenían que volver aquí para 
ducharse>>. 
Ambos parecen haberselo co
municado a los responsables de 
la Fundación Pública de Depor
tes sin haber conseguido una 
respuesta activa a sus 
peticiones.■ 
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EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. pastillas de los frenos, las correas , la batería, 

etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación .. 

vehículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios , 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RED DI CONCESIONARIOS 

ALFA ROMEO 

Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación , tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa*, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractüal, no te costarán nada: 
los cambios de aceite, los filtros, las bujías , las 

• .Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje, gastos de hotel , AUTO PEREZ del SUR 

Concesionario Oficial 
ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 • GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

pf,.,,, ,•<1;,<, rlesrle el 25 de Octubre ha<1a el" rle Diciembre. Excepto 0 0 0 1 Wa ,, Velnre 
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GETAFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

Célebres Getafenses 
En casi todas las ciudades de la geografía española, personas que más o menos, 
han destacado en diversos aspectos, bien por su popularidad, o·porsu renombrada 
intelectualidad. En eso, Getafe no podía ser menos, por lo qUe me permito en estos 
semi-ripios, hacer mención de alguno de ellos que, durante mucho tiempo, fueron 
célebres a su manera en nuestra localidad, teniendo muy en cuenta que al paso de 
los años, estos pequeños personajes son lo que conforman la historia de un pueblo. 

• Andrés Díez 

En la ciudad de Getafe, 
cercana a la Villa y Corte, 
personajes de gran porte 
existían con su linaje. 

En el siglo diez y nueve 
Don Ricardo de la Vega, 
escritor de gran entrega 
de comedias y sainetes. 

Persona aguda y de broma, 
sus rasgos eran muy fino 
de "Getafe a Paraiso" 
o la familia del Tío Maroma. 

Pues un día en la Diligencia 
que tenía "Salamanca" 
con su sonrisa y templanza 
escribió está comedia. 

Hace tempo que vivió 
don Mariano de la Serna 
que con Magdalena Valtierra 
un buen día se casó. 

Persona de mucha chispa, 
sus frases eran sentencias 
pues siempre a la concurrencia 
les producía mucha risa. 

Hubo un hombre muy bohemio 
que se llamaba Cib_era 
que, escribió a su manera, 
versos para el.cementerio. 

Mendigos muy celebrados. 
fue el entonces "Pepe Luna" 
músico sin gran fortuna 
y por el alcohol, acabado. 

Y que decimos del "Machaca", 
era alegre y cantarín. 
El vino le hacía paralnchín 
hablador de rompe y raja. 

Si habla que capar gallos, 
acudía la Pijina. 
Esa sí que era canela fina 
extirpando los "badajos". 

Inocente Benavente, 
alcalde y. hombre muy serio, 
colocó en el Cementerio 
la lápida siguiente: 
¡Oye la voz que te advierte 
que todo es ilusión 
menos la muerte!.■ 

Eva Pérez y Eloy Cabrera Malina exponen en la sala Pablo Serrano, 
del Centro Cívico de Buena Vista en el Sector lll, su obra pictórica 
entre el 9 y el 22 de enero. Ambos hqn participado en distintas exposi
ciones colectivas e individuales desde el año 1986.■ · 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRA TU/TOS. 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GEfAFE 

De Sur a Sur 

En el programa radiofónico que 
patrocina la Casa de andalucla y 
presenta nuestro redactor de cul
tura, Víctor Manuel Muñoz, los sá

"bados de 13:30 a 14:00 horas en 
Radio Getafe, el pasado sábado, 
día 5 de enero, intervinieron los 
siguientes invitados: 
Luis Grisolla, socio n21 y presiden
te honorario perpetuo de la Casa 
de Andalucía en Getafe, quien 
hizo una breve historia sobre la 
fundación de esta Casa Regional. 
Miguel Angel Cervera, "Michel", 
músico, virtuoso del acordeón, 
profesor de solfeo, guitarra, acor
deón y piano, del que recordó el 
presentador algunas anécdotas 
de su época de niño prodigio cuan
do a los seis años de edad com
partía los escenarios de España 
con grandes figuras. 
En la página poética, Víctor Ma
nuel Muñoz, recitó los poemas 
dedicados a Sevilla y Huelva, de 
su trabajo "Llanto por ocho amo
res lejanos", que mereció sus pri-

. meros premios de poesía.■ 
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Conozca la «buena mesa» 
de 

Don Pepín 
. en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 
Internacional 

-- COMIDAS DE EMPRESA --



CAFETERIA 

e/Madrid, 9 

C/ MADRID,8 
Telef. 695 09 17 

GETAFE 

C/ JOSE ARCONES GIL, 72 (Posterior) 
Telef. 407 59 52 

MADRID 

¡ buen ambiente/ 

P2 de Extremadura, 78 
Telef.463 59 78 

MADRID 
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Una mirada atrás 

" 

• M.F. Serrano 

Es conveniente que los pueblos, de vez en cuando, 
hagan una reflexión colectiva sobre sus orígenes, 
su estado actual y su camino hacia el futuro. 
Con el paso del tiempo, Getafe se ha convertido en 
una ciudad comercial e industrial, en parte debido a 
su proximidad con Madrid y su zona de influencia. 
Del pueblo que hace unas décadas era, en el cual 
el conocimiento entre los vecinos era extendido, se 
ha pasado a una población donde la sensibilidad 
social-vecinal se endurece por la falta de ese mutuo 
conocimiento. 
De vez en cuando, sin embargo, es conveniente 
mirar hacia atrás, sin ira, en el tiempo, a modo de 
referencia, y saberse poseedor de una historia y 
unas tradiciones, muchas veces casi olvidadas o 
poco conocidas, para saber, en cierta manera, cuál 
era la forma de vivir de nuestro antecesores y, por 
este camino, llegar a tener una idea de cómo vivía 
un habitante de Getafe hace 300 ó 400 años en lo 
que se refiere, principalmente, al medio físico en el 
que habitaba. 
Poco, aunque algo, nos queda hoy .en Getafe que 
nos remonte a aquel pasado , y sería de agradacer 
que alguna institución pública o privada se encarga
ra de rescatar y conservar, en la medida de lo 
posible, utensilios, muebles herramientas, máqui
nas hoy en día abandonadas por falta de espacio. 
La historia nos ha dejado sus huellas y, aún hoy día, 
pueden verse en Getafe antiguos caserones con 
cocinas casi medievales, salones con techo arteso
nado de madera, estancias donde se prensaban las 
uvas y criaba el vino, y las llamadas "cámaras", que 
eran unas estancias situadas en la parte superior de 
las casas, destinadas a guardar enseres de labor, 
muebles, comida , grano, etc. 

El techo con sus características 
vigas de madera parece guardar todavía 

ancianos tesoros. 

CLINICA VETERINARIA 

<<ACUARIO>> 
.Aníilt•ia, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Labonbl•: 10:-13.30 y 17-20.30 horu 

Sábados: 10-13.30 horu 

Reportaje gráfico: 
Miguel Martín. 

El exterior 
de esta casa 
solariega, aún 
muestra una típica 
imagen pueblerina. 

Capellanes, 7 - GETAFE 
Teléfono 682 33 31 

Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 
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. CONAVIS 
COMPAÑIA DE VIGILAN E, S.A. CIA Y SEGU 

Avda. Or II RD.G. s .. 288 RIDAD 
e ana, 12 - l º C LEGANES(M - T~léf. 693 18 87 
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CULTURA 33 

Esta cocina tiene gran valor histórico, gracias a ella recordamos 
como cocinaban nuestras abuelas 

Típico interior de un case ron del 
siglo pasado. 

Desde el interior del portalón se 
aprecia la torre de la Magdalena 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, -4 GETAFE 
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OCIO GET AFE EXPRES 

· Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 -:¡ 8 'f 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N2 ANTERIOR 

Infamador. - 2. Venti- 1 
lar. Demostrativo. - 3. 2 .___.,__~-+--+--
Norte. Forma del pro
nombre. Porción muy 3 
pequeña de tiempo. - 4 
4. Vocales distintas. 5 1--+--

Cifras romanas. Con
juí)ción. - 5. Letras de 6 t---+--+--+--
venda. Asiento de ce- 7 
remonia. - 6. En la mi
tolpgía griega, diosa 8 
de la belleza. - 7. q -~_.__-1--1........L.....: 
Montón de hierba. 

123456789 

SOPA 
Nata musical. Vitamina. - 8. Mil. Pérdida del habla por 
enfermedad cerebral. - 9. Joven mancebo. Consonante 
repetida. 

A V KA C 5 O'M N 
W B C L A W E O A 
O O E H C N I H C 
AJXMAACNP 
O A O G N G Y X Q 
O B H I E I L R A 
PAFGPMZU 1 
J R A R G R 5 Q P 
M A R I P O 5 A R 
S C B L I H T H K 
CSTLULIAI 
M E O O J U V E O 

DE LETRAS 
VERTICALES: 1. Cantante ,;Jason ... ". Inicial de Gerar
do. - 2. Terminación del infinitivo. Muy bája. - 3. Prefijo 
que significa distancia. Deidad egipcia. Matrícula de Ru
mania. - 4. Raspa la superficie. Esparcimiento. - 5. Voz 
de mando. Rodrigo Díaz de Vivar "El ... ". Letras de fa
rol. - 6. Cifra romana. Se agitan con ligero temblor. - 7. 
Insectos. - 8. Al revés, prefijo que significa igual. Vocal 
rep. Cifras romanas. - 9. Reverberación del sol. Hijo de 
Noé. 

Frases célebres 

"La juventud, aún cuando na
die la combata, halla en sí mis
ma su propio enemigo" 

Shakespeare 

"El árbitro considera la equi
dad, el juez la ley" 

Aristóteles 

"Cada locura que me exalta, 
sustituye a una verdad que me 
abate" 

Wieland 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto dfa y noche (cierra de 1.45 a 5) , 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abiei:to hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente: 
E) Abierto dfa y noche 

Día 18 C/ Arboleda, 21 (A) 
C/ Titulcia, 15 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día f9 C/ Serrani!!os, 19 (A) 
C/ Murcia, 6 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 20 C/ Madrid, 48 (E) 
C/ Córdoba, 2 (B) 

Día 21 C/ Madrid, 40 ~E) 
Avda. de Los Angeles, 47 (B) 

Día 22 C/ General Pingarrón, 9 (A) 
C/ Granada, 3 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 23 C/ Perales, 11 (A) 
C/ Aragón 34 (B) 
C/ Madrid , 40 (D) 

Día 24 Plaza de la Constitución, 10 (E) 
C/ Alonso de Mendoza, 24 (B) 

LOCALIZAR 
OCHO 
INSECTOS 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 
Juzgado n22 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12. 
6~6-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalisimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 



* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 
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C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
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